

Jahresbericht Volleyball Saison 22/23

Nach 2 Corona-Jahren, in denen wir entweder gar nicht oder nur eine halbe Saison spielen konnten, wurde die Saison 2022/2023 komplett absolviert. Der TuS Esingen meldete in dieser Saison rund 6 Mannschaften, von der Jugend bis hin zur Mixedmannschaft.

Die beiden Jugendmannschaften U16 und U18 haben in der vergangenen Saison erstmalig in derselben Staffel gespielt. Beide Mannschaften hatten einen großen Zuwachs über die Saison hinweg, wodurch ein guter Trainings- und Spielbetrieb möglich war. Die U16 hat die Saison mit einem 6. Platz und die U18 mit dem 4. Platz abgeschlossen. Leider treten in beiden Mannschaften die Trainer/Innen zurück.

Die Mixed Gruppe hat die Saison in der Gruppe M absolviert und hat ebenfalls einen großen Kader von über 20 Spieler/Innen.

Die 2. Damen haben seit dem letzten Sommer neue Trainer (Tom/Alex). Und auch hier war ein starker Zuwachs seit Anfang der Saison zu verzeichnen. Die Mannschaft schloss die Saison mit dem vorletzten Platz ab.

Die 1. Herren können die Meisterschaft und damit den Aufstieg in die LL noch schaffen, das Entscheidungsspiel ist am 26.03. gegen GWE. Ob die Mannschaft dann in der LL wirklich melden möchte, steht noch zur Diskussion.

Die 1. Damen sind die vierte Saison in Folge in der VL und spielen eine sehr gute Saison. Der Meistertitel ist leider nicht mehr möglich, dafür aber Platz 2 oder 3. Das letztes Spiel findet am 01.04. statt.

Unsere langjährige Hobbygruppe, mit 21 Mitglieder zwischen 16 und über 70 Jahren, besteht zur unserer Freude weiterhin. Der Gute Zusammenhalt durch alljährliche BoBel- und Fahrradtouren zeichnet diese Gruppe aus!